

almomento^{MR}

NOTICIAS

PRISMA EMPRESARIAL



Gerardo Flores Ledesma

LA CALIFICADORA Moody's Investors Service, que en México dirige **Alberto Jones Tamayo**, dio un gancho al hígado al gabinete financiero y económico de México, al modificar en la semana la perspectiva de la deuda soberana de México, de estable a negativa, aunque reafirmó la calificación A3 de sus bonos de deuda. Luis Videgaray, secretario de Hacienda y su equipo, tienen tache pero no están reprobados, como Argentina o Brasil, al menos esa es la lectura que se tiene en los corrillos de especialistas. Lo anterior implica que México y sus autoridades financieras no aprobaron a pasaron de "panzazo" los exámenes de Moody's en materia de deuda y crecimiento económico. Moody's, calificadora a la que muchos acusan de cobrar mucho por poner estrellitas en la frente de empresas y naciones, señala que México tiene grandes desafíos que aumentan el riesgo para los inversionistas por el endeudamiento público y en especial el de Pemex, dadas las presiones de liquidez de la petrolera, lo que podría socavar el proceso de consolidación fiscal.